

「これでは暮らせない」

「学業が本分なのに、バイトでお金を稼がないと大学に通えない。増税なんて馬鹿げてる。」(大学生)

「夫の給料は上がらず、食料品も何もかも値上げ。下着も買わずに我慢してる。これから教育費がかかるのに増税なんて!!」(子育て中のママ)

「消費税増税は仕方ないと思ってきた。でも年金は減らされ、生活も圧迫されては、何のための増税か。これ以上騙されたくない。」(年金生活)

「赤字でもかかってくるのが消費税。これではもう店を閉めるしかない。」(小売業)

10%なんて論外!!

5%に戻せ!!

やっぱりダメだよ、消費税8%!!

景況は軒並み悪化!!

消費税が8%に増税されました。消費税だけで8兆円・史上空前の負担額です。その上、年金削減や社会保険料引き上げも。これではくらしも営業も壊されます。安倍内閣発足後、75.3%が景気回復を「実感しない」と答えています。(時事通信・2014年3月世論調査)増税で景気がさらに冷え込み、日本経済は再び不況のどん底になることは明らかです。税収の落ち込みで国家財政も危機を免れません。

国民のフコロ温め景気回復を

景気回復の決め手は増税中止。そして、消費購買力を高め、地域の経済を活性化させ、内需主導に転換することです。大企業の応援ではなく、国民のふところを直接あたためる施策を求めましょう。消費税法には附則18条の経済条項があって、景気が悪い時は増税中止できることになっています。

いまこそ政治の責任で増税中止を!!

増税は8%で終わりではありません。政府は年内にも、10%への増税を決めようとしています。財界からは「10%代後半を」の声もありさらなる増税が狙われています。大不況・大失業・税金大滞納時代が幕を開けます。国民の暮らし、地域経済、ひいては国を壊す「大増税は中止を」「税率を5%に戻せ」の声を全国津々浦々からあげましょう。



消費税廃止各界連絡会

東京都豊島区目白2-36-13 全商連会館内
電話03-3987-3230 FAX03-3988-0820
HTTP://SHZ-HAISHI.JP/

取扱い団体